

Nota de Prensa

De: Cáritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

Belén Lado Montserrat asume la secretaría general de Cáritas Valencia

<u>Ha ocupado diversas responsabilidades en la institución desde que empezó a trabajar en ella en 1993.</u>

València, 19 de diciembre de 2023.- La trabajadora Social Belén Lado Monserrat asume la secretaría general de la institución en sustitución de Aurora Aranda, una vez que esta ha sido nombrada directora de la entidad.

Lado inició su andadura en Cáritas Diocesana de Valencia en marzo de 1993 apoyando en el servicio de Acogida diocesano unos meses para pasar posteriormente a ocupar el puesto de coordinadora de la Vicaría 1 (Valencia Centro). En 2008 /2009 pasa a ocupar el puesto de responsable de Programa de Intervención familiar entonces denominado Programa Miskan.

Es a partir de 2011 cuando pasa a desempeñar un doble puesto: el de Responsable de Programa de Acogida diocesano y responsable del Sistema de Gestión de Calidad.

En septiembre de 2014 deja el servicio de Acogida y acompaña como técnica algunas viviendas de acogida de personas migrantes, tarea que compagina con la responsabilidad de aplicación del Sistema de Gestión de Calidad. Tres años después, en septiembre de 2017 asume la responsabilidad del Departamento de Recursos Humanos de la institución junto con la de Sistema de Gestión de Calidad.

En 2019 asumió la coordinación del Área de Inclusión de Cáritas Diocesana dejando las anteriores responsabilidades, desde donde ha acompañado los programas de Migrantes, Mujer y Personas en Situación de sin hogar.